

# Familias de proyecto habitacional protestan para solicitar fondos

Ayer, cerca de 50 miembros del megaproyecto habitacional 'Pampa Sur', que reúne a 600 familias distribuidas en cinco comités de viviendas de Alto Hospicio, llegaron hasta el frontis del Gobierno Regional de Tarapacá para solicitar fondos complementarios para la ejecución de su sueño de vivienda propia.

Cecilia Flores, presidenta del comité de vivienda Machaka Marka y coordinadora general del mega proyecto

habitacional 'Pampa Sur', contó que este proyecto inició en 2018, tiene un costo de inversión de \$40 mil millones y que le solicitaron al Gore Tarapacá un aporte adicional de \$6 mil millones para concretar el sueño de la vivienda propia.

El gobernador, José Miguel Carvajal, confirmó que recibió a los dirigentes para escuchar sus demandas y dijo que las soluciones habitacionales son uno de los ejes de su Estrategia Regional de

Desarrollo. "En esa línea, ayer recibimos a las dirigentes, que requerían una respuesta por parte del Minvu. Fue un anuncio positivo, porque en conversación con el ministro de Vivienda y el seremi, logramos su compromiso para buscar la mejor forma de concretar el financiamiento que esperan estos cinco comités. Ahora, el Serviu debe preparar y presentar un programa que ingresará al Gobierno Regional y estaremos atentos a

su avance".

De tal manera, desde Serviu declararon que paralelo a estar trabajando en la preparación del programa, seguirán acompañando técnicamente a las familias y sus dirigentes en este proceso.

"Nuestro objetivo es avanzar de manera coordinada para que Pampa Sur se convierta en una solución concreta y digna para más de 600 familias que llevan años esperando por su vivienda".



SERVIU INGRESARÁ UN PROGRAMA EN BUSCA DEL FINANCIAMIENTO.